Rapport du Comité d'action des membres ayant un handicap de la RCN

Aux membres du Conseil de la RCN,

Le Conseil de la RCN s'est réuni à la fin d'avril. Robyn Benson, présidente nationale, et Chris Aylward, vice-président exécutif national, ont fait le point sur la campagne « On est tous touchés ». Pour redynamiser notre syndicat, nous nous sommes engagés à prendre part à ce dialogue et à jouer un rôle actif pour mener le combat d'une vie.

Le Comité d'action des membres ayant un handicap a célébré le 1^{er} mai dans l'édifice de l'AFPC au son de la musique endiablée du groupe Celtic Sea. La fête du 1^{er} mai remonte à la fin des années 1800, lorsque les syndicats en Amérique du Nord ont adopté cette journée en hommage aux travailleurs qui ont lutté pour obtenir la journée de huit heures. En tant que maître de cérémonie, notre VPER, Larry Rousseau, nous a d'abord fait entonner des chansons syndicales. Puis, il a parti le bal et nous a fait danser sur la musique des Gay Gordons et des airs celtiques. Toutes les personnes présentes, provenant d'Éléments, de sections locales, d'employeurs distincts et de sections locales à charte directe, s'en sont donné à cœur joie dans la salle J.K. Wyllie pour célébrer cette fête importante pour le mouvement syndical. Il y a eu d'autres activités ce jour-là à Ottawa, dont quelques rassemblements et un exercice pour faire danser les gens.

Entre ces activités, des membres du CAMAH, guidés par le confrère Peter Hyduk et son épouse Cindy, ont rendu visite à notre chère Patricia McGrath, qui est hospitalisée, pour lui transmettre nos vœux de prompt rétablissement et lui remonter

le moral. Le confrère Peter nous a fait un rapport sur l'état de santé de la consœur Patricia, qui a subi un accident de travail. Grâce à nos prières avec intentions spéciales, la consœur Patricia retrouve sa fougue! Nous attendons avec impatience ses billets sur ses réalisations quotidiennes. Pour faciliter sa guérison, les visites à l'hôpital ont été bien planifiées afin que les membres de sa famille vivant à l'extérieur de la région (un frère à Toronto) puissent passer du temps avec elle. Étant moi-même incapable de lui rendre visite, sauf par mes prières, je remercie tous les membres du CAMAH pour leur dévouement. Des intentions spéciales pour la consœur Patricia McGrath seront offertes lors d'une messe, le 14 juin à 12 h 15, à la Basilique St. Patrick's (angle des rues Kent et Nepean).

En tant que membre du Comité régional des femmes d'Ottawa, j'ai assisté à la Conférence régionale des femmes de l'AFPC-RCN, au Lac Leamy à Gatineau. Comme je le fais toujours, j'ai offert des produits écologiques aux personnes ayant des besoins spéciaux dans notre communauté afin de les aider à surmonter les épreuves et qu'elles aient toujours de quoi satisfaire à tous leurs besoins. Offrir des produits de soins personnels est un geste simple qui redonne confiance à ces personnes en leur capacité de protéger leur santé.

J'ai suivi les bons conseils d'un ami et offert aux adultes et aux enfants qui vivent au refuge pour femmes de Gatineau du café Tim Horton's, du thé, des tisanes et du lait au chocolat. Un peu de joie aide les gens à se remettre sur pied après une situation difficile, à retrouver une certaine stabilité. Le message de la consœur Robyn Benson, « Vous êtes capables, mes consœurs! Participez aux dialogues. », est très inspirant; il nous incite à relever le défi et à redonner en abondance aux autres.

Respectueusement soumis,

La présidente du CAMAH de l'AFPC-RCN,

Claudette F. Guibord (Mademoiselle) 14 mai 2013